
В настоящий отчет могут вноситься поправки. Поправки должны направляться за подписью одного
из членов соответствующей делегации в течение одной недели после даты издания на имя
начальника Секции редактирования официальных отчетов (Chief, Official Records Editing Section,
room DC2-750, 2 United Nations Plaza) и включаться в экземпляр отчета.

Поправки будут изданы после окончания сессии в отдельном для каждого комитета документе.

03-55432 (R)

*0355432*

Организация Объединенных Наций A/C.5/58/SR.4

Генеральная Ассамблея
Пятьдесят восьмая сессия

Официальные отчеты

Distr.: General
21 October 2003

Russian
Original: English

Пятый комитет

Краткий отчет о 4-м заседании,
состоявшемся в Центральных учреждениях, Нью-Йорк , в понедельник, 13 октябр я  2003 года, в  10 ч. 00 м.

Председатель: г-н Кмоничек ..........................................................................  (Чешская Республика)
Председатель Консультативного комитета по административным и
бюджетным вопросам: г-н Мселле

Содержание

Пункт 124 повестки дня: Шкала взносов для распределения расходов
Организации Объединенных Наций (продолжение)

Пункт 125 повестки дня: План конференций



A/C.5/58/SR.4

2

Заседание открывается в 10 ч. 05 м.

Пункт 124 повестки дня: Шкала взносов для распределения расходов Организации
Объединенных Наций (продолжение) (A/C.5/58/L.2)

Проект резолюции A/C.5/58/L.2

1. Г-жа Фог (Швеция) от имени Председателя вносит на рассмотрение проект резолюции
A/C.5/58/L.2.

2. Г-н Фарид (Саудовская Аравия) обращает внимание на пропуск в проекте резолюции на
арабском языке.

3. Председатель говорит, что Секретариат принял к сведению отмеченное упущение и внесет
необходимое исправление.

4. Проект резолюции A/C.5/58/L.2 принимается.

5. Г-н Танкоано (Нигер) благодарит Комитет за поддержку просьбы делегации его страны о
применении изъятия, предусмотренного в статье 19 Устава.

6. Г-н Элджи (Сирийская Арабская Республика), выступая от имени Группы арабских
государств, говорит, что он хотел бы подчеркнуть, что в соответствии с договоренностью,
достигнутой в ходе неофициальных консультаций, включ ение в пункт 3 проекта резолюции фразы
"принимая к сведению замечания, содержащиеся в пунктах 82 и 90 приложения к документу
A/C.5/57/39" не означает принятия этих замечаний. В том что касается пункта 82 выш еуказанного
документа, он говорит, что решение Комитета по взносам рассматривать возможные в будущем
просьбы Коморских Островов о применении в отношении этой страны изъятия, предусмотренного
в статье 19 Устава, с учетом уплаты ею своих взносов в прошлом, не соответствует
законодательным полномочиям Коми тета. Экономический, социальный и иные кризисы, с
которыми сталкиваются Коморские Острова, не получающие льгот в рамках Инициативы в
отношении бедных стран с крупной задолженностью (БСКЗ), не позволяют этой стране произвести
уплату своего взноса в полном минимальном объеме, необходимом для того, чтобы к ней не
применялась статья 19. В заключение оратор вновь подтверждает, что арабские государства
обязуются полностью, своевременно и без каких-либо  условий производить уплату начисленных
им взносов.

7. Г-н Пукре-Коно (Центральноафриканская Республика) благодарит членов Комитета,
которые поддержали просьбу делегации его страны о применении изъятия, предусмотренного в
статье 19. Правительство его страны приложит все усилия для соблюдения установленных сроков
уплаты взносов.

Пункт 125 повестки дня: План конференций (A/57/783 и A/57/809; A/58/7 и Corr.1 и Add.1,
A/58/32, A/58/194 и Corr.1 и Corr.2 и A/58/213)

8. Г-н Тэл (Председатель Комитета по конференциям) говорит, что доклад Комитета по
конференциям за 2003 год  (A/58/32) охватывает его работу за период, прошедший с момента
завершения его основной сессии в 2002 году, и включает конкретные рекомендации в адрес
Генеральной Ассамблеи и руководящие указания в адрес Секретариата. Комитет по конференциям
консенсусом принял все выводы и рекомендации, содержащиеся в докладе. Следуя практике,
введенной Генеральным секретарем в 2002 году, он решил представить не несколько отдельных
докладов, а два сводных доклада, с тем чтобы придать обсуждению затрагиваемых в них вопросов
более последовательный характер.

9. Комитет по конференциям принял решение рекомендовать через посредство Пятого комитета
проект резолюции для принятия Генеральной Ассамблеей. В проекте резолюции, который
приводится в приложении I к докладу, нашла отражение дискуссия, развернувшаяся в ходе его
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основной сессии, и Комитет полагает, что проект резолюции конкретизирует его рекомендации
Генеральной Ассамблее.

10. Отмечалось, что в предыдущие три года к работе Комитета стало подключаться все большее
число наблюдателей, и это свидетельствует о росте осознания ее актуальности. Делегациям,
которые хотели бы принять участие в такой работе, в частности в подготовке проектов документов,
предлагалось инициировать через свои региональные группы получение статуса полноправных
членов.

11. Комитет по конференциям рассмотрел вопрос о переводе рассмотрения пункта повестки дня
Генеральной Ассамблеи, озаглавленного "План конференций", на двухгодичный цикл. Хотя
данные предложения получили определенную поддержку, было признано, что р адикальная
реформа, развернувшаяся в настоящее время в Департаменте по делам Генеральной Ассамблеи и
конференционному управлению, свидетельствует о том, что еще не время принимать решение по
этому вопросу.

12. Ожидается, что в рамках проекта резолюции Генеральная Ассамблея утвердит проект
двухгодичного расписания конференций и совещаний Организации Объединенных Наций на 2004–
2005 годы и уполномочит Комитет по конференциям вносить в расписание любые изменения,
которые могут оказаться необходимыми в связи  с мерами и решениями, принимаемыми
Генеральной Ассамблеей на ее пятьдесят восьмой сессии.

13. В проекте резолюции речь идет также о вопросах использования ресурсов конференционного
обслуживания и помещений. Комитет по конференциям отметил, что общий показате ль
использования такого обслуживания по четырем местам службы Организации, достигший в
2002 году 75 процентов, свидетельствует о некотором прогрессе, но этот показатель, тем не менее,
на 5 процентов ниже целевого уровня, установленного Генеральной Ассамбле е й ,  что
свидетельствует о неприемлемом недоиспользовании ресурсов. Будучи Председателем Комитета,
он провел консультации с председателями и секретарями органов, которые в течение трех
последних лет допускали недоиспользование выделенных им ресурсов, и наст о ятельно призвал их
внести необходимые изменения в свои методы работы. Некоторые из этих органов указывали на
необходимость полнее учитывать неофициальные консультации, которые проводятся после
официальных заседаний. Комитет по конференциям подчеркнул, чт о  Организации следует
удовлетворять потребности всех органов, воздерживаясь при этом от излишней
снисходительности, и что следует учитывать необходимость обеспечения более точного
планирования.

14. При обсуждении вопроса о предоставлении конференционного обслуживания региональным
и другим основным группам государств-членов Комитет по конференциям отметил, что, в то время
как в 2001–2002 годах доля заседаний таких групп, которым было предоставлено конференционное
обслуживание, составляла 98 процентов, в 2002–2003 года х  этот показатель снизился до
92 процентов. Предоставление обслуживания заседаниям таких групп облегчает работу главных
комитетов Генеральной Ассамблеи и других органов Организации Объединенных Наций, но
Комитет по конференциям не имел возможн ости обсудить этот вопрос более подробно в связи с
отсутствием доклада Генерального секретаря о финансовых последствиях обеспечения
предсказуемого и надлежащего конференционного обслуживания заседаний региональных и
других основных групп государств-членов,  который сейчас представлен (A/58/397).

15. По вопросу об использовании конференционных помещений и служб в Отделении
Организации Объединенных Наций в Найроби Комитет по конференциям высказал свою
озабоченность в связи с очевидной нехваткой ресурсов. Дальней шая информация об улучшении и
модернизации конференционных помещений в Найроби будет представляться через
Консультативный комитет по административным и бюджетным вопросам (ККАБВ). Комитет по
конференциям отметил улучшения в работе конференционного центра Э кономической комиссии
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для Африки, благодаря которым показатели использования помещений центра в 2002 году выросли
на 80 процентов по сравнению с 2001 годом.

16. По вопросу о реформе Департамента по делам Генеральной Ассамблеи и конференционному
управлению Комитет по конференциям подробно обсудил доклад Генерального секретаря
(A/57/289) и подчеркнул, что реформа должна быть нацелена на улучшение показателей
своевременности выпуска документов и качества конференционного обслуживания. Он просил
держать его в курсе тех результатов, которые даст запланированное исследование по вопросу о
комплексном глобальном управлении конференционными ресурсами.

17. Комитет приветствовал шаги в сторону представления сводных и более целенаправленных
докладов и просил Генерального секретаря представить информацию об обеспечении соблюдения
соответствующих руководящих указаний в отношении максимального числа страниц документов,
которые подготавливаются не в Секретариате. Комитет по конференциям отметил, что
запланировано проведение всеобъемлющего исследования по вопросу о нормах нагрузки и
показателях результативности работы, и просил провести тщательный анализ эффективности
затрат на краткие отчеты в связи с действующим подходом и пересмотреть список органов, в
отношении заседаний которых они составляются. Он признал важное значение подхода,
ориентированного на пользователей, в сфере конференционного управления и призвал к
расширению  такого подхода. Он просил Генерального секретаря оказывать государствам-членам
содействие в представлении документов в электронной форме и, при необходимости, получении
ими доступа к таким документам, а также обеспечить соблюдение принципа соответствия текстов
резолюций на всех официальных языках.

18. Что касается вопросов, связанных с документацией и изданиями, то Комитет по
конференциям не счел 2003 год подходящим для подробного рассмотрения таких вопросов, но он,
тем не менее, просил обеспечить соблюдение правила одновременного распространения
документов на всех официальных языках через Систему официаль ных документов (СОД) и на веб-
сайтах Организации, а также обеспечивать представление документов на всех официальных языках
в соответствии с правилом шести недель. Он приветствовал прогресс, достигнутый во внедрении
информационных технологий в системах управления и документооборота, и настоятельно
призывал к тому, чтобы мероприятия по их использованию проводились во всех местах службы,
особенно в Найроби.

19. Комитет с удовлетворением отметил сокращение числа запросов о предоставлении
исключений в отношении пункта 7 раздела I резолюции 40/243 Генеральной Ассамблеи и просил
Генеральную Ассамблею дать четырем органам ясно выраженное разрешение провести свои
заседания в Нью-Йорке в ходе основной части пятьдесят восьмой сессии.

20. Оратор выражает надежду, что  Пятый комитет одобрит проект резолюции без возобновления
дискуссии.

21. Г-н Чен Джан (заместитель Генерального секретаря по делам Генеральной Ассамблеи и
конференционному управлению), внося на рассмотрение доклад Генерального секретаря о реформе
в Департаменте по делам Генеральной Ассамблеи и конференционному управлению (A/58/213),
приветствует новаторский подход, проявленный Комитетом по конференциям, который предложил
элементы проекта резолюции по плану конференций в своем годовом докладе (A/58/32). Такой
подход призван облегчить работу Пятого комитета. Реформа Департамента по делам Генеральной
Ассамблеи и конференционному управлению направлена на повышение качества, своевременности
и рентабельности услуг, предоставляемых Департаментом. В отличие от ранее про водившихся
реформ у настоящей реформы ясная цель, она ориентирована на достижение конкретных
результатов и имеет конкретные временнÏе рамки. Департамент нацелен не просто на проведение
организационных перестановок, а на достижение синергического эффекта. П ринятый им
поэтапный подход к проведению реформы, не будучи, возможно, самым привлекательным, тем не
менее несомненно является самым прагматичным.
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22. Оратор с удовлетворением сообщает, что Департамент продвинулся вперед по большинству
направлений, при этом без ущерба для повседневной работы. Инициативное перспективное
планирование, внедренное в технических секретариатах Генеральной Ассамблеи и главных
комитетов, содействовало обеспечению бесперебойной и результативной работы этих
межправительственных органов. Например, своевременный выпуск проекта программы работы
пленарных заседаний пятьдесят восьмой сессии Ассамблеи облегчил подготовку к ним государств-
членов и будет во многом определять успех вводимой сейчас системы временнÏх интер в алов для
представления документов.

23. Предпринимаются шаги для улучшения качества работы Департамента, в частности
лингвистического качества выпускаемой им продукции, в том числе с помощью мероприятий по
повышению квалификации сотрудников и усилению внутреннего контроля за кач еством.
Консультации Департамента с государствами-член ами по вопросам использования шести
официальных языков привели к конструктивным результатам.

24. В области управления документооборотом было отмечено, что уже на первом этапе
внедрения система временнÏх интервалов позволила повысить своевременность представления
документов подготавливающими их подразделениями; в свою очередь, это будет содействовать
более своевременному выпуску документов Секретариатом. Улучшения отмечаются и в
соблюдении ограничений  в отношении объема докладов, подготавливаемых Секретариатом. Что
касается конференционного управления, то повышение предсказуемости и более строгое
соблюдение календарного расписания конференций и совещаний позволили добиться более
рационального планирования и повысить эффективность предоставляемого обслуживания с точки
зрения затрат.

25. Информационным технологиям в настоящее время придается гораздо большее значение как
одному из стратегических инструментов: электронная версия Журна л а  Организации Объединенных
Наций позволяет получить доступ к информации о проводимых заседаниях и документам; создана
и функционирует система электронного управления проведением заседаний (e-Meets), и
планируется ее расширить, с тем чтобы она включала информацию из других мест служб ы ,  а ее
информация была доступна для других департаментов Секретариата и государств-членов;
разработана и испытана система электронного документооборота ("Электронный конвейер"),
которая должна быть запущена на экспериментальной основе к концу года.

26. Весьма показательно, что Департаменту удалось добиться устойчивого финансового
положения благодаря повышению рентабельности конференционного обслуживания
межправительственных органов и предоставления им документации, а также сокращению
перерасхода средств на временную помощь для проведения совещаний и сверхурочную  работу.
Для устранения причин перерасходования средств вне его контроля Департамент будет вести
работу с другими заинтересованными сторонами.

27. В качестве первого шага на пути к конечной цели – эле к тронному документообороту –
Департамент внедрил систему электронной передачи документов (e-flow). Уст ановлена первая
партия оборудования для выполнения типографских работ на заказ, в котором совмещаются
традиционная и современная технологии, что позво ляет гибко и с наименьшими затратами
удовлетворять запросы пользователей. Экспериментальный проект, предусматривающий
завершение согласования языковых версий проектов резолюций до момента их принятия
Генеральной Ассамблеей, планируется расширить в ходе пят ьдесят восьмой сессии и
распространить его не только на Первый комитет, но и на Четвертый и Шестой комитеты.
Конечно, желательно было бы распространить эту практику на все резолюции, как и
рекомендовано Комитетом по конференциям, но для этого потребуется вне с ти изменения в методы
и программы работы пленарных заседаний и остальных главных комитетов. Департамент в
сотрудничестве с государствами-членами будет работать над решением этой задачи.
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28. Департамент намерен развивать успех реформы в новых проектах. Так, он начал
всеобъемлющее исследование с целью создания комплексной глобальной системы управления
конференционными ресурсами с участием Центральных учреждений в Нью-Йорке и  отделений
Организации Объединенных Наций в Женеве, Вене и Найроби. Этот проект, кото рый планируется
осуществлять в сотрудничестве с Управлением служб внутреннего надзора, будет ориентирован на
выработку четких руководящих принципов, поиск практического подхода и представление
рекомендаций в отношении оперативной модели механизма централи зованного мониторинга и
координации.

29. Департаментом создана также целевая группа для проведения всестороннего обзора
действующих норм рабочей нагрузки сотрудников языковых секций. Большое внимание в ходе
обзора будет уделяться показателям результатов работы. Первостепенная задача будет состоять в
том, чтобы повысить качество работы Департамента. В связи с этим оратор отмечает, что по
просьбе одного из государств-членов среди делегатов распространена дополнительная информация
о кадровой укомплектованности и производительности труда сотрудников двух отделов
Департамента. Представленные статистические данные были получены путем использования еще
традиционных методов расчета и поэтому не являлись точными показателями результатов работы
соответствующих сотрудников.

30. Ведется работа по составлению сводных докладов по смежной тематике, и принимаются
меры контроля за соблюдением ограничений на объем докладов, подготавливаемых в
Секретариате. Кроме того, планируется создать целевые группы для рассмотрения вопроса о
докладах, которые не входят в компетенцию Генерального секретаря, и подготовки по ним
решений.

31. Прошедший год был нелегким, и тем не менее сейчас Департамент движется в должном
направлении. В немалой степени он добился успехов благодаря поддержке и ре комендациям со
стороны государств-членов и, в особенности, со стороны Пятого комитета, и оратор готов
воспользоваться опытом и знаниями его членов.

32. Г-н Мселле (Председатель Консультативного комитета по административным и бюджетным
вопросам) вносит на рассмотрение соответствующий доклад ККАБВ (A/58/7/Add.1). Первый
доклад Консультативного комитета по предлагаемому бюджету по программам на двухгодичный
период 2004–2005 годов (A/58/7 и Corr.1), в котором также затрагивались вопросы плана
конференций, в частности в пунктах I.30–I.87 и II.2, будет внесен на рассмотрение позднее, при
обсуждении предлагаемого бюджета по программам. В пункте 3 своего второго доклада
(A/58/7/Add.1) Консультативный комитет рекомендует одобрить испрашиваемую сумму в
1 427 000 долл.  США на цели ремонта и модернизации конференционных помещений в Отделении
Организации Объединенных Наций в Найроби. В дальнейшем такие просьбы будут
рассматриваться в соответствии с процедурами, изложенными в докладе Консультативного
комитета относительно процедур, применяемых в отношении строительства зданий (A/36/643).

33. В четвертой строке пункта 4 доклада, где Консультативный комитет ссылается на концепцию
"комплексного глобального управления работой Департамента", слова "работой Департамента"
следует заменить словами "конференционными ресурсами". Консультативный комитет глубоко
убежден, что возможность интерактивного взаимодействия между различными системами,
применяемыми в разных местах службы для мониторинга загруженности конференционных служб,
является одним из важнейших предпосылок глобального управления.

34. Г-н Мартини (Италия), выступая от имени Европейского союза, присоединившихся стран
(Венгрии, Кипра, Латвии, Литвы, Мальты, Польши, Словакии, Словении, Чешской Республики и
Эстонии), ассоциированных стран (Болгарии, Румынии и Турции) и, кроме того, Исландии,
Лихтенштейна и Норвегии, говорит, что он приветствует проект резолюции, который Комитет по
конференциям предлагает принять Пятому комитету, при этом он отмечает, что такое случается
впервые. Европейский союз придает большое значение качеству и эффективности
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конференционного обслуживания, от чего зависит бесперебойная работа межправительственных
органов. При организации конференций следует соблюдать принцип языкового разнообразия.

35. Недоиспользование конференционных служб рядом органов вызывает озабоченность,
поскольку ведет к расточительному расходованию  ресурсов. Европейский союз по достоинству
оценивает шаги, предпринимаемые Председателем Комитета по конференциям для выправления
положения, и выражает поддержку предложению о проведении консультаций между
Секретариатом и председателями соответствующих органов.

36. Проведение реформы Департамента по делам Генеральной Ассамблеи и конференционному
управлению, одобренное в резолюции 57/383 B, является шагом в верном направлении. Как было
указано Комитетом по конференциям, реформа призвана повысить качество, эффективность и
действенность конференционных служб, в том числе письменного и устного перевода и
редактирования, которые предоставляются государствам-члена м .  Документы должны быть готовы
заблаговременно, до начала их обсуждения межправительственными органами. Введение запрета
на проведение заседаний в ночное время и выходные дни содействовало улучшению работы и
снижению расходов, и его следует строго соблюдать. Такая политика должна стать примером для
улучшения работы и на других направлениях. В связи с этим Комитету по конференциям следует
добиваться соблюдения расписания конференций и времени, отведенного межправительственным
органам.

37. Европейский союз высказывается в поддержку предложения о проведении в сотрудничестве
с Управлением служб внутреннего надзора (УСВН) всестороннего исследования с целью создания
комплексной глобальной системы управления конференционными ресурсами и призывает к
тесному сотрудничеству между системами различных мест службы, при соблюдении их
оперативной независимости, в целях получения синергического эффекта и внедрения стандартов
обслуживания. Он также поддерживает предложения Генерального секретаря о предоставлении
доступа общественности к Системе официальных документов (СОД) и проведении исследования
норм рабочей нагрузки и показателей результативности работы.

38. Г-жа Эббесен (Соединенные Штаты Америки) говорит, что делегация ее страны
приветствует доклады Генерального секретаря о плане конференций (A/58/194 и Corr.1 и Corr.2) и
о реформе Департамента по делам Генеральной Ассамблеи и конференционному управлению
(A/58/213) и поддерживает большинство выводов и рекомендаций, содержащихся в докладе
Комитета по конференциям за 2003 год  (A/58/32). Оратор рассматривает доклад Генерального
секретаря о реформе Департамента по делам Генеральной Ассамблеи и конференционному
управлению как признак хороших перспектив, открывающихся перед конференционным
обслуживанием, и как первый шаг на пути к тому, что обещает стать процессом непрерывного
совершенствования. Она надеется, что государства-член ы  с должным вниманием отнесутся к
рассмотрению проекта резолюции, подготовленного Комитетом по конференциям, с тем чтобы
избежать продолжительных дискуссий, поскольку у Пятого комитета насыщенная повестка дня.
Делегация ее страны выступает в поддержку перевода рассмотрения пункта, озаглавленного "План
конференций", на двухгодичный цикл, как это было сделано в отношении пунктов о людских
ресурсах и бюджете, для того чтобы внести положительные перемены в практику работы Пятого
комитета и выделить надлежащее время для обсуждения этого важного вопроса.

39. Решительно и последовательно выступая в поддержку реформы Организации Объединенных
Наций, делегация ее страны одобряет предложения Генерального секретаря относительно
Справочника по практике функционирования органов Организации Объединенных Наций и
секретариатов Пятого и Шестого комитетов. Эти меры будут содействовать повышению
эффективности работы и внедрению практики установления приоритетов, в которой нуждается
Организация.

40. Меры, принятые для сокращения скопившейся необработанной документации с помощью
инициативного планирования, введения системы временнÏх инт ервалов для представления
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документов, электронного документооборота и неукоснительного соблюдения ограничений на
объем докладов, являются существенным шагом в верном направлении. Департаменту следует
продолжать совершенствовать свою работу. Это особенно необходимо в области кратких отчет о в ;
делегация ее страны поддерживает формулировку проекта резолюции, предлагаемую Комитетом
по конференциям, в котором содержится призыв к Генеральному секретарю  провести анализ затрат
и выгод, связанных с нынешним подходом к кратким отчетам, и провести о б зор перечня органов,
для которых они составляются, с тем чтобы дать оценку их актуальности и изыскать эффективные
и оправданные с точки зрения финансов альтернативы. Она также поддерживает усилия
Департамента по проведению всестороннего исследования с целью введения глобального
управления при полном и равном участии всех систем, используемых в разных местах службы, и в
сотрудничестве с Управлением служб внутреннего надзора. Она по достоинству оценивает
электронную  версию Журнала Организации Объединенных Наций с гиперссылками на документы и
уже начала работу по пересмотру своей собственной практики использования и рассылки
документов в печатном виде с целью сокращения расходов на тиражирование и переходу на
пользование ресурсами, доступными в электронной с ети, и в первую очередь в Системе
официальной документации (СОД). Она призывает постоянные представительства других
государств-членов последовать ее примеру.

41. Недоиспользование конференционных служб, как отметил Комитет по конференциям,
вызывает озабоченность. Вызванной им потери ресурсов можно было бы избежать, если бы
председатели различных комитетов должным образом планировали работу и поддерживали тесные
связи с Департаментом по делам Генеральной Ассамблеи и конференционному управлению. В
этом направлении в проекте резолюции Председателю Комитета по конференциям также
предлагается принять надлежащие меры.

42. Делегация ее страны решительно выступает в поддержку сохранения нынешней политики
предоставления конференционного обслуживания заседаниям региона льных и других основных
групп государств-членов на специальной основе, успешное осуществление которой было доказано
в прошлом и которая может с успехом применяться и в будущем, при условии что
соответствующие группы будут своевременно и ясно ставить Департ а мент в известность о своих
потребностях. На Департамент приходится 16 проц ентов бюджета Организации, и им предприняты
серьезные и успешные усилия для недопущения рецидива перерасходования средств, имевшего
место в период 1999–2001 годов. Финансирование з а счет средств регулярного бюджета
региональных и других групп, созывающих хаотичные – по необходимости – засед ания, не будет
способствовать упрочению финансового положения Департамента. Кроме того, что, возможно, еще
более важно, государства-члены должны  нести только те расходы, которые связаны с
деятельностью Организации.

43. Делегация ее страны не присоединилась к консенсусу относительно расписания конференций
на 2004–2005 годы. Она не согласилась с предоставлением конференционного обслуживания
Комитету по неотъемлемым правам палестинского народа, по тем же причинам она не может
согласиться, чтобы для этого Комитета было сделано исключение в отношении пункта 7 раздела I
резолюции 40/243 Генеральной Ассамблеи и было дано разрешение проводить свои заседания в
ходе основной части пятьдесят восьмой сессии.

44. Г-жа Тэйлор Робертс (Ямайка) говорит, что делегация ее страны одобряет усилия,
предпринимаемые Департаментом по делам Генеральной Ассамблеи и конференционному
управлению в отношении проведения реформ, о которых в своем докладе (A/57/289) рассказал
Генеральный секретарь, в частности в вопросах выпуска и распространения документов, и
выражает свое согласие с временнÏми рамками, установленными для проведения дальнейших
реформ.

45. Она выражает признательно сть за конференционное обслуживание, которое Департамент
предоставляет региональным группам, и отмечает улучшения в таком обслуживании. Она надеется,
что своевременное уведомление о потребностях будет содействовать дальнейшим улучшениям.
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Один из элементов процесса реформ состоит в выполнении типографских работ на заказ.
Делегация ее страны выражает надежду, что при проведении этой политики будет проявляться
должная осмотрительность и будут соблюдаться права государств-члено в  на получение
парламентской документации, необходимой им для работы в Организации Объединенных Наций.

46. Решительно выступая в поддержку принципов многоязычия и соблюдения резолюций и
инструкций относительно размещения документов в Системе официальных документов (СОД) на
всех официальных языках, делегация ее страны выражает надежду, что они будут толковаться с
определенной гибкостью, поскольку иной подход мог бы стать контрпродуктивным и затруднить
работу небольших рабочих групп и комитетов, члены которых пришли к договоренности об иных
языковых процедурах.

Заседание закрывается в 11 час. 05 мин.


